

50 Jahre Fröbelschule

gemeinsames Unterrichtsprojekt von Unterstufe a und
Berufspraxisstufe

Endlich einmal wieder gemeinsam lernen über den Klassenrahmen hinaus – das haben sich die beiden Klassen im BPS-Gebäude gewünscht nach der langen Coronazeit, in der man sich nur aus der Ferne begegnen durfte. Und so arbeiteten die 22 Schüler*innen an zwei Tagen zu Themen rund um das Schuljubiläum:



Wie hat sich das Schulgebäude seit 1971 verändert?



Wie sah das Telefon 1971 aus?



Gab es schon einen Computer?

Wie waren die Menschen 1971 angezogen?



Welche Musik war angesagt?



Wie sieht die Fröbelschule 2031 aus?



Es war sehr interessant und ein großer Spaß für alle Beteiligten. Drei Fotos von der Verkleidungsaktion im Stil der 70er Jahre seht Ihr hier. Weitere Ergebnisse findet Ihr im Flur des BPS Gebäudes. Kommt doch mal vorbei!

Ua und BPS